

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia emitida y publicada en Radio Irun-Cadena SER, el viernes día 1 de Febrero de 2019.

La AECC organiza en Irun un taller sobre el duelo por el Día Mundial contra el Cáncer el lunes 4 de febrero
SE PROYECTARÁ EN PALMERA MONTERO EL DOCUMENTAL "AULKI HUTSAK" DIRIGIDO POR EL MÉDICO IÑAKI PEÑA.
HABRÁ MESAS INFORMATIVAS EN EL C.C. MENDIBIL Y EL AYUNTAMIENTO SE ILUMINARÁ DE VERDE

[Compartir en facebook](#) [Compartir en twitter](#) [Compartir en linkedin](#) Comentarios

- [Irún](#)
- [AECC](#)
- [Día Mundial contra el Cáncer](#)
- [Gipuzkoa](#)

+

[CADENA SER](#) Irun [01/02/2019 - 08:30 h. CET](#) La delegación del Bidasoa de la Asociación contra el Cáncer de Gipuzkoa AECC ha organizado en Irun para el lunes 4 de febrero, Día Mundial Contra el Cáncer, un taller abierto al público sobre cómo afrontar el duelo en caso de pérdida de un ser querido. La actividad consistirá en la proyección del documental 'Aulki Hutsak' que el médico Iñaki Peña realizó sobre el duelo con testimonios de familiares de personas fallecidas. Al término de la película, será el propio director del documental el que dinamizará un coloquio en el que se hablará del duelo y las personas asistentes podrán exponer sus impresiones y contar sus experiencias. La cinta, que se proyectará en euskera con subtítulos en castellano, se podrá ver a las 17:30h en Palmera Montero Gunea.

Además, con motivo de este día, en el Centro Comercial Mendibil voluntarias de la asociación, apoyadas por profesionales, habilitarán a partir de las 10:30h mesas informativas en las que se repartirá material con el que se quiere mostrar la realidad de las personas enfermas de cáncer.

En concreto, este año se quiere poner el foco en la parte emocional y en las consecuencias que en este sentido derivan de la enfermedad. Asimismo, con esta campaña se quiere recordar a la población que AECC Gipuzkoa dispone de un servicio de terapia psicológica gratuito para pacientes y familiares.

Como en años anteriores, el verde es el color que simboliza esta causa y será uno de los elementos principales que marcarán la jornada. Así, el Ayuntamiento de la ciudad se iluminará del color de la esperanza. También, lo hará en Hondarribia el Kasino Zaharra. Por su parte, multitud de establecimientos de Irun decorarán sus escaparates con cartelería, globos y pañuelos relacionados con este día.

4 DE FEBRERO DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

Además, la Asociación contra el Cáncer de Gipuzkoa AECC ha organizado una novedosa iniciativa en el Día Mundial contra el Cáncer. Con motivo de esta jornada personas que han padecido cáncer, acompañadas por psico-oncólogas de la asociación, ofrecerán su testimonio en primera persona en diferentes espacios del territorio relacionados con los ámbitos cultural, político, científico, social y económico.

Así a lo largo del lunes, cuatro equipos formados por paciente y psicóloga se desplazarán a una decena de espacios: las Juntas Generales de Gipuzkoa, el Instituto de Investigación Sanitaria Bionostia, la cárcel de Martutene, Gureak, un aula universitaria de la UPV/EHU y una clase de euskaltegi. Además, por la tarde, a las 18:30h, se realizará un coloquio enmarcado en esta iniciativa que tendrá lugar en La Casa del Libro ubicada en la Avenida de la Libertad de la capital guipuzcoana.

El objetivo de estos encuentros, cuya duración será de unos diez minutos, es acercar a la vida cotidiana guipuzcoana la realidad de una enfermedad tan presente en nuestra sociedad pero muy desconocida en muchas ocasiones.

El mensaje principal de la campaña hace hincapié en que todos conocemos las consecuencias del cáncer pero la realidad que viven en su día a día pacientes y familiares es mucho más dura de la que se ve: miedo, tristeza, pérdida de autoestima, problemas de comunicación, preguntas incesantes, ansiedad... Más del 50% de las personas afectadas por cáncer experimentan en su día a día elevados niveles de malestar emocional. A pesar de ser una necesidad clave para los enfermos y familiares la realidad es que la atención psicológica sigue siendo deficitaria.